

1. La Junta invierte en Sevilla cerca de 570.000 euros en climatización y eficiencia energética en el IES San Pablo

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha concluido una actuación de renovación de carpinterías metálicas en el Instituto de Educación Secundaria (IES) San Pablo de Sevilla.

[Más información](#)

2. La Junta distribuye más de 21.000 dispositivos tecnológicos en 295 centros docentes de Huelva

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Patricia del Pozo, ha informado de que la Junta finalizará a finales de noviembre el reparto de 21.065 dispositivos tecnológicos en 295 centros sostenidos con fondos públicos de Huelva, con el objetivo de "contribuir" a la transformación digital del sistema educativo andaluz.

[Más información](#)

3. Nuevas universidades y nuevos grados: así ha avanzado la privada en Andalucía en las últimas dos semanas

La puesta en marcha de dos universidades privadas ante las críticas de los rectores de la pública ha provocado un cambio radical en el modelo de la enseñanza superior andaluza, pero no ha sido la única medida que ha aprobado la Junta de Andalucía

[Más información](#)